



# 第67回北海道歯科医師野球大会の開催を祝して

岩見沢市長 松 野 哲

第67回北海道歯科医師野球大会が、ここ岩見沢市において盛大に開催されますことを心よりお慶び申し上げますとともに、道内各地から参加されます31チーム約400名の皆様が岩見沢市にお越しいただきましたことを、市民を代表して心から歓迎申し上げます。

また、本日お集まりの皆様には、それぞれの地域におかれまして、住民の皆様の歯科口腔保健・医療の増進を図るため、日々の診療はもとより、各種健診事業並びに歯科公衆衛生普及事業などにも積極的に取り組んでいただいておりますことに、改めて敬意を表し感謝を申し上げます。

今年で67回を数える本大会は、道内の歯科医師の皆様が一堂に集い、熱戦を繰り広げられ、親睦を深められてきた伝統ある大会です。選手の皆様には、ご多忙な職場での余暇を利用して積み重ねた練習の成果を存分に発揮され、本大会も熱戦が繰り広げられることを期待します。また、岩見沢市では、魅力ある資源を『たから』として光をあてており、市民が選んだ「観る・遊ぶたから10選」や「食べるたから10選」をはじめ、数々の『たから』がございますので、試合後の時間も十分に楽しんでいただき、一層の親睦、交流を深めていただけると幸いです。

結びに、本大会の開催にご尽力いただきました実行委員長であります岩見沢歯科医師会倉増淳会長をはじめ、大会関係者の皆様に心から感謝申し上げますとともに、北海道歯科医師会の益々のご発展と本大会の成功をお祈り申し上げ、歓迎のご挨拶とさせていただきます。